

Message du Président

Je tiens à saluer chaleureusement l'arrivée, dans le GERFLINT (*Groupe d'Etudes et de Recherches pour le Français Langue Internationale*), de la revue **Synergies Iran**, et tout particulièrement Madame le Professeur MARJAN FARJAH et toute son équipe.

Le premier numéro de cette revue indique clairement que l'Iran voue à la langue-Culture française un attachement qui nous honore et que nous aurons à cœur de soutenir hardiment.

Bienvenue et longue vie à *Synergies Iran* !

Jacques Cortès

Professeur émérite

Président Fondateur du GERFLINT